やる気いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

山内西小 HP: https://www.education.saga.jp/hp/yamauchinishi-e/

修学旅行に行ってきました。

今月上旬は、会議中に冷房を入れる日もありましたが、中旬以降は冷たい北風が吹 きつける日も多くなりました。少しずつ冬の訪れを感じます。本校では、11月16日 \sim 17日に6年生、22日には $1\sim$ 5年生が修学旅行に行ってきました。

小学校最後の修学旅行となる6年生は、1泊2日で長崎市へ行きました。1日目は 平和をテーマにした活動。まず原爆資料館を見学した後、平和公園で平和集会を行い ました。平和集会では、6年生全員で平和宣言を行った後、全校児童で折った千羽鶴 と共に平和への祈りを捧げました。昼食後は、フィールドワーク(被爆遺構の見学) と被爆体験講話。被爆体験講話では、講師の森内さんから、家族を原爆とその後遺症 により次々と失っていった辛い経験をお聞きしました。子ども達は、森内さんの言葉 を一言も聞き逃さないという表情で、メモをとっていました。

2日目は、活動班に分かれてのフィールドワーク。事前学習で行先とルートは決め ていたものの、路面電車を乗り間違える等、ちょっとしたハプニングも・・・。しか し、グループで協力し合い、時には街の方に道を尋ねながら全員無事に目的地に辿り 着くことができました。

山内西小の最上級生にふさわしく、キーワードである「規律・学び・絆」を十分に 達成できた、充実した修学旅行でした。







【長子配布】

学校だより No.16 令和5年11月30日発行

武雄市立山内西小学校

文責:校長 福田哲也

11月10日(金)に、地震後に火災が発生し たことを想定した避難訓練を行いました。

特に今回は、地震によりどのような被害が 起きるかを理解するために、訓練の前に担当 職員の講話や地震をシミュレーションした動 画を活用して、事前指導を行いました。

訓練では、本震の後しばらくして余震が起 きたことを想定し、子どもたちは机の下に一 次避難をしました。その時の子ども達の表情 は真剣そのもの。次の指示があるまでの数分 間、机の下で静かに待つことができました。

災害はいつやってくるかわり、 トキサム 今回の訓練を通 かりません。今回の訓練を通 して、「自分の身は自分で守 る」意識を高めることができ たと思います。



インフルエンザが急

「ほけんだより」や学校メールでもお知らせ していますように、本校では先週からインフルエンザに罹患する児童が急激に増え、今週は2年生と3年生が学級閉鎖となりました。また、 他の学年でも数名ずつ罹患者が出ている状況で

・12月10日(日)には日曜参観も予定しています。ご家庭でも、感染拡大防止へのご協力、よろしくお願いします。 ◆朝、咳やのどの痛み等がある場合は、体温測

- 定をお願いします。
- ▶咳やくしゃみが出ている時は、マスクを着用 させてください。
- ▶発熱がある場合は、早めに医療機関を受診し てください。
- ▶外から帰宅した際には、手洗い・ うがいを確実にさせてくださレ